

Querida compañera, querido compañero:

Hace muchos años que nuestro partido está comprometido con la causa de la igualdad entre hombres y mujeres. Es algo que nos define, que nos identifica, que forma parte de las señas de identidad de estas siglas. Llevamos el feminismo en el corazón de este partido.

Hemos sido la auténtica fuerza transformadora desde la que España avanzó con firmeza en la lucha por la igualdad. Es una credencial que podemos exhibir con orgullo, no sólo como socialistas sino como demócratas. Una democracia no puede tolerar la persistencia de brechas de género, de techos de cristal. No puede aceptar como normal que lo que un ser humano puede o no ser y hacer en la vida dependa de si nace hombre o mujer.

Muchas veces me habrás oído decir que este siglo será, sin duda, el de las mujeres. Estoy convencido de que, en la España que quieres, compartes conmigo ese objetivo irrenunciable para un partido como el nuestro, que ha hecho de esta causa un eje central en su acción política en las últimas décadas.

Hace nueve meses, asumimos responsabilidades de gobierno en nuestro país.

Tuve claro, desde el primer minuto, que teníamos que ser consecuentes con lo que la sociedad demandaba de la política en esta materia, en la lucha por la igualdad entre hombres y mujeres.

El gobierno que constituimos en junio de 2018 recoge el espíritu sembrado el 8 de marzo de ese año. Un día en el que España decidió avanzar frente a quienes quieren retroceder. Un día en el que la lucha del movimiento feminista marcó un antes y un después, y cuyo mensaje asumió nuestro partido con plena convicción.

Formamos el gobierno con más mujeres del mundo, no sólo porque creíamos en la justicia de esta causa, sino porque quisimos estar a la altura de la España que quieres. Porque quisimos trasladar la idea de que este país, que tanto tiempo tardó en alcanzar la libertad, no iba a detenerse una vez consolidada la democracia.

Desde entonces, nuestro compromiso ha ido mucho más allá. Hemos dado sobradas muestras de ello, como es preciso en política. Con hechos, más que con palabras.

Pusimos en marcha el Pacto de Estado contra la Violencia de Género, con la dotación presupuestaria que era necesaria. Iniciamos las actuaciones precisas para revisar la normativa y clarificar conceptos jurídicos que habían dado lugar a pronunciamientos judiciales difíciles de entender en la historia reciente de nuestro país. Impulsamos mecanismos de cobertura especial para mujeres

desempleadas a través del Programa de Activación del Empleo. Y dimos pasos muy importantes para remover los obstáculos que todavía impiden la plena participación de las mujeres en muchos ámbitos.

Queda mucho por hacer. Sobre todo, a la hora de avanzar en la igualdad laboral, donde la brecha de género muestra uno de sus rostros más descarnados. También ahí hemos impulsado una Proposición de Ley para garantizar la igualdad de trato y oportunidades entre mujeres y hombres en el empleo y la ocupación.

Será, sin duda, una absoluta prioridad cuando, a partir del 28 de abril, retomemos el trabajo desde una mayoría sólida si contamos con la confianza y el voto de millones de mujeres y hombres.

Hoy quiero trasladarte un mensaje de compromiso absoluto con el espíritu del 8 de marzo. Con la causa de la igualdad entre mujeres y hombres. Con la lucha constante de este partido por remover los obstáculos que todavía persisten en nuestra sociedad.

Por ello, quiero anunciarte que el próximo viernes, 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres, el Gobierno de España tendrá, como única actividad institucional, la celebración del Consejo de Ministros.

Hasta entonces y más aún a partir de entonces, seguiremos trabajando sin descanso para lograr nuestro empeño: escuchar, comprender y atender a las mujeres y a los hombres valientes que reclaman unidos la igualdad total y efectiva.

Su voz es la nuestra, porque la España que quieres es feminista.

Un saludo.



Pedro Sánchez

Secretario General del PSOE

**LA
ESPAÑA
QUE
QUIERES**